

Rememora Cuba a víctimas de la esclavitud

— 25 de marzo —

DÍA INTERNACIONAL
DE RECUERDO
VÍCTIMAS DE LA
ESCLAVITUD Y LA TRATA
TRANSATLÁNTICA DE
ESCLAVOS

Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 25 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, rememoró hoy a las víctimas de la esclavitud y exhortó a las antiguas metrópolis a responder a exigencias de Estados caribeños por ese y otros crímenes.

«Recordamos a quienes sufrieron esclavitud debido a la codicia colonialista», manifestó el jefe de la diplomacia cubana en X.

Asimismo, Rodríguez aseguró que «por más de 400 años, más de 15 millones de personas fueron víctimas de trata transatlántica».

Por más de 400 años, más de 15 millones de personas fueron víctimas de trata trasatlántica.

Recordamos a quienes sufrieron esclavitud debido a la codicia colonialista.

Antiguas metrópolis deben atender justas demandas de países del Caribe por esos crímenes contra la humanidad. pic.twitter.com/zB0mq1VLQg

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [March 25, 2025](#)

«Antiguas metrópolis deben atender justas demandas de países del Caribe por esos crímenes contra la humanidad», declaró en la propia plataforma.

Este martes se conmemora el Día Internacional en Recuerdo de las Víctimas de la Esclavitud y la Trata Transatlántica de Esclavos, una jornada de concienciación establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en noviembre de 2006 y celebrada cada 25 de marzo desde 2007.

Su objetivo es «concienciar acerca de las atrocidades de la esclavitud y la trata transatlántica y sus impactos en la historia mundial, especialmente en los pueblos africanos y afrodescendientes», según la ONU.

Esta conmemoración forma parte de una serie de medidas sugeridas durante la primera Conferencia Mundial contra el racismo, la discriminación racial, la xenofobia y las formas conexas de intolerancia celebrada en Durban, Sudáfrica, en 2001.

La fecha honra y recuerda a millones de personas capturadas, vendidas y explotadas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379473-rememora-cuba-a-victimas-de-la-esclavitud>



Radio Habana Cuba